
Frühjahrshauptrapport der Freiw. Stadtfeuerwehr Köflach

Als Auftakt der diesjährigen Übungstätigkeit fand am Klein-Ostersonntag, 29. April, um 9.30 Uhr vor dem Rüsthaus der Stadtfeuerwehr Köflach der Frühjahrs-Hauptrapport der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach statt.

Der stellvertretende Bezirksfeuerwehrkommandant Hauptmann Josef Bohmann erstattete im Beisein des Ehrenhauptmannes Franz Blöschl und der Hauptmannstellvertreter Kampfrichter Rudolf Reif und Bezirksschriftführer Karl Kriehuber sowie der übrigen Chargen dem Herrn Bürgermeister der Stadt Köflach, Alois Edmayer, welcher auch aktives Mitglied der Stadtfeuerwehr Köflach ist, die Rapportmeldung.

Anschließend sprach das Stadtoberhaupt zu den angetretenen Wehrkameraden, appellierte an sie, sich weiterhin in den Dienst der Nächstenhilfe zu stellen und die Feuerwehrübungen, die jeden Montag stattfinden, fleißig zu besuchen.

Bezirksfeuerwehrkommandant-Stellvertreter Hauptmann Josef Bohmann nahm hierauf in feierlicher Form die Angelobung der Feuerwehrmänner Franz Köck, Helmut Wiedner und Helmut Schlick vor; Hauptmannstellvertreter Rudolf Reif teilte den Bereitschaftsdienst ein.

Den Abschluß des Rapportes bildete eine eingehende Besichtigung des renovierten Rüsthauses und der Geräte.
